

# E.T.A. pide a los vascos que no vayan a la manifestación

EN UN NUEVO COMUNICADO DICE AL P.N.V. QUE SUSPENDA LA CONVOCATORIA

BILBAO, 24 (INFORMACIONES).

**L**A rama militar de E.T.A. ha distribuido esta mañana un comunicado en el que pide al pueblo vasco que no acuda a la manifestación convocada por el Partido Nacionalista Vasco.

E.T.A. pide también nuevamente al P.N.V. que reconsidere la convocatoria, y responde a todas y cada una de las razones que exponía este partido en defensa de la manifestación contra la violencia el próximo día 28.

Ayer, el Partido Nacionalista Vasco acordó que la manifestación será silenciosa y en ella no aparecerán más que una «ikurriña» y una pancarta en la que se leerán estas palabras: «Por un Euskadi libre y en paz».

Este es el segundo comunicado en el que E.T.A. pide al P.N.V. que reconsidere la convocatoria y aparece pocas horas después de la reunión del partido para organizar la manifestación en sus últimos detalles.

El comunicado es muy extenso y en él la organización terrorista, además de intentar «justificar» la lucha armada, los impuestos revolucionarios y su concepción del País Vasco, critica al Partido Nacionalista Vasco, asegurando que no es cierto que hayan mantenido posturas firmes en defensa de la causa vasca.

Por otra parte, ayer, el Consejo General Vasco acordó no asistir oficialmente a la manifestación. Durante las últimas semanas, E.T.A. ha recrudecido sus atentados terroristas en el País Vasco, en el último de los cuales fueron asesinados dos guardias civiles y heridos otros dos. Parece claro que E.T.A. intenta evitar esta manifestación, cercando al P.N.V., partido que mientras tanto ve cómo la organización asesina a miembros de las fuerzas de orden público.

partidos mayoritarios en el País Vasco y rechazada por las minorías «abertzales». Sin embargo, el día 14 distintas declaraciones de dirigentes del P.N.V. ofrecían una interpretación diferente, al asegurar que la manifestación no era contra E.T.A., sino «para pararle los pies a Madrid». Esta interpretación motivó que partidos como U.C.D. o P.S.O.E. se distanciasen de la convocatoria aunque el P.C.E. mantuvo un apoyo crítico, en tanto desde otras posiciones E.T.A. y K.A.S. insistían en su rechazo. El presidente del P.N.V. negó que su partido hubiese modificado el sentido de la convocatoria ante una reacción negativa de la base peninsular, afirmando que se trataba de una manifestación «contra todo tipo de violencia». Posteriormente, en un comunicado difundido el día 20, el P.N.V. afirmaba que abandonaría su convocatoria si los grupos armados vascos anunciaban formalmente el cese de sus actividades.

(Más información en págs. 3 y 4.)



El Euskadi Buru Batzar, máximo organismo del P.N.V., convocaba el pasado día 10 una manifestación contra el terrorismo para el próximo día 28; la decisión fue adoptada tras una reunión a la que asistieron también los parlamentarios del partido, y en el comunicado difundido se hacía un llamamiento para «que abandonen la lucha armada las organizaciones que la practican». La convocatoria fue rápidamente secundada por los